

Texto resumido del Discurso pronunciado....

Viene de la pág. 7

a todos por igual, ese un obsequio y un privilegio para los palaciegos.

Cuando nos referimos a los guerreristas imperialistas, nosotros no debemos decir como el Redentor en su agonía, "Perdónalos Señor que no saben lo que hacen", porque las grandes naciones que oprimen a la humanidad, las cuales son las principales responsables del helocuasto en que el mundo es arrojado, ocupan un lugar muy elevado en la ciencia y la cultura, y saben muy bien lo que están haciendo con su carnicería y matanza. Pero llegará el día, y Dios conceda que sea pronto, cuando habrá un cambio en esos países y la

satánica locura que ahora los domina, se cambiará por una amorosa vecindad, llegando así el gran nuevo día, largamente esperado.

Y entonces se iniciará para el hombre, para durar a través de los siglos por venir, una nueva era: la era de la Paz.

Y Hoy, con el noble y hospitalario pueblo chino que tan sinceramente y profundamente ama la paz, nosotros exclamamos:

HO PING WAN SUI
(VIVA LA PAZ)

Octubre 7 de 1952.

Un gran triunfo en sus demandas se apuntan los obreros de la Imprenta Vargas

En el transcurso de los últimos meses hemos tenido informados a nuestros lectores, de los diferentes conflictos de carácter económico y social que han planteado los obreros de artes gráficas a varios patronos de la localidad en demanda de aumento de salarios y mejores condiciones de trabajo.

En el último número de ADELANTE informamos que se había planteado un conflicto más en la Imprenta Vargas. Para conocer de los resultados del mismo, buscamos ayer a dirigentes de esa agrupación sindical quienes nos suministraron los siguientes informes:

El conflicto de Vargas se resolvió en conciliación y se llegó a un arreglo satisfactorio, según nos dijeron los personas del sindicato por las conquistas adquiridas, las cuales pueden resumirse así: en cuanto a salarios; un aumento del veinticinco por ciento para los sueldos de uno a treinta y cinco colones; para los salarios de treinta y seis a cincuenta colones, un aumento del doce y medio por ciento; para los salarios de cincuenta y uno a setenta y cinco colones, un aumento del diez por ciento y para los salarios mayores de setenta y seis colones, un aumento del cinco por ciento. En los demás aspectos se consiguieron algunas mejoras, por ejemplo: el pago de once días feriados en lugar de los seis que establece el Código; el nó despedido de ningún obrero sin causa justificada; la reglamentación de la jornada extraordinaria; y otras medidas de mejoramiento de las condiciones de trabajo y reglamentación del mismo de menor cuantía.

El ejemplo de los obreros de Vargas, así como los de Tormo y Victoria, termi-

nan diciendo nuestros informantes, de servirles a los obreros de las demás imprentas, y tratar de ir resolviendo sus múltiples problemas mediante la lucha consciente y organizada, al través de conflictos económicos y sociales, y el respectivo fortalecimiento de su sindicato.

No queremos dejar pasar esta oportuni-

dad sin recordar, una vez más, a todos los obreros y obreras, que sus problemas no pueden ser resueltos sino es mediante la acción directa y organizada de los trabajadores y que es muy ingenua la idea de aquellos obreros que piensan en que el patrón, por iniciativa propia, puede resolverle sus problemas.

Los obreros Textiles y del Vestido crean su Sindicato como única forma de defender sus intereses

En nuestro recorrido por los círculos obreros, conversamos con dirigentes de la Federación de Trabajadores de San José, quienes nos manifestaron lo siguiente:

Los obreros de las industrias textil y del vestido, así como toda la clase obrera del país y otros sectores de la población, vienen sufriendo desde hace bastante tiempo la consecuencia inevitable (y desde luego pésima y nociva para la clase obrera) del bajo poder adquisitivo de los salarios, debido principalmente a la carrera y elevación constante de los impuestos y al encarecimiento, también constante, de los artículos de consumo popular. Esa situación paralela de empobrecimiento y ruina de la clase obrera, ha obligado a ésta, cada vez más, a organizarse. Es así como los obreros del vestido, textiles y similares procedieron a celebrar una asamblea el

lunes 3 del corriente para constituir su propio sindicato. En dicha asamblea nombraron el Comité Ejecutivo, aprobaron los estatutos y tomaron el acuerdo de afiliarse a la Federación de Trabajadores de San José; y en este momento se encuentran preparando los materiales legales para pedir la inscripción del Sindicato.

No queremos terminar, agregan nuestros entrevistados, sin hacer un llamamiento, en nombre de la Federación de Trabajadores de San José, a todos los obreros y obreras del país para que, sin diferencias de colores políticos, credos filosóficos o de raza, fortalezcan sus sindicatos, creen nuevos sindicatos en sus gremios y luchan por la unidad en la acción de todos los trabajadores, por la paz, por la elevación de los salarios y por mejores condiciones de trabajo.